

Bonjour

Les derniers FTPs peuvent être considérés comme des succès ; en effet, le nombre de participants, comparé à la saison passée, est un facteur encourageant ;

Je me permets de rappeler, et d'insister : ces stages s'adressent à tous les enseignants, aux plus expérimentés comme aux plus débutants.

Ces stages sont, si vous vous engagez, le cadre d'échanges d'expériences et de formation continue.

Il s'agit de mutualiser nos connaissances et nos acquis dans un esprit de solidarité.

En tant qu'enseignant, nous devons assurer la transmission des connaissances et la préservation de la qualité de notre discipline.

Les stages FTP constituent le cadre dans lequel peut naître une dynamique de groupe entre enseignants expérimentés, débutants et futurs ;

Ainsi ces stages participent à l'accomplissement de cette mission.

Très cordiales salutations

HANNS Robert

Pt.Ligue d'Alsace FFAAA

Tél.: 06 08 32 17 66 - 09.79.52.55.05

<http://www.aikido-alsace.com>